

## El Colegio de Canadá

El Colegio del Pacífico, Lester B. Pearson, situado en Pedder Bay, a unos 25 kilómetros de Victoria, Colombia Británica, abrió sus puertas a los estudiantes y profesores de 32 países el 23 de septiembre de 1974. El Colegio del Pacífico como se le conoce, se estableció en memoria del que fue Primer Ministro de Canadá Señor Pearson, a quien se otorgó el Premio Nobel de la Paz en 1957. "¿Cómo puede haber paz sin entendimiento mutuo entre los pueblos y cómo se puede llegar a éste sin previo conocimiento mutuo?" dijo el Señor Pearson en su discurso de aceptación de su Premio Nobel.

El colegio cuenta actualmente con 200 estudiantes de más de 50 países, es uno de los tres que forman los Colegios Unidos del Mundo. El primero fue establecido en Gales en 1962, seguido del Colegio Lester B. Pearson y, poco después de un tercero situado en Singapur. Cada uno de los colegios



*El Príncipe Carlos, como Presidente del Consejo Internacional de Los United World Colleges, visitó el College Lester B. Pearson del Pacífico en el curso de la última primavera. Habla con estudiantes de Canadá, Patrice Brodeur; Brasil Martha Fuess; Turquía, Nuran Akgoren; y Alemania, Briquette Gottschall.*

\* \* \* \*

reflejan el medio particular en el que existen. No son idénticos, pero reflejan muchas de las características que les son comunes. Tanto los estudiantes como el personal docente de cada uno de los colegios son internacionales, y comprenden la más amplia variación posible de nacionalidades, razas, y adhesiones políticas y religiosas.

La admisión de estudiantes es sobre la base de mérito y la mayoría de los estudiantes lo hacen con bolsas de estudios recaudadas por los Comités Nacionales de los United World Colleges, que se han establecido en 50 países de todo el mundo.

El Colegio del Pacífico, Lester B. Pearson College, no admite a ningún estudiante de pago.

Para la obtención de más información sobre este colegio dirigirse a: Lester B. Pearson College of the Pacific and United World Colleges (Canada) Inc., R.R.1 Victoria, B.C. Canada V8X 3W9.

## ¿Nuevo Instituto Mundial en Venezuela?

Jack Matthews, Director del College Lester B. Pearson del Pacífico y Sir Ian Gourlay, Director General, United World Colleges, estuvieron en Venezuela durante el curso de este último verano a invitación de un grupo de trabajo de dicho país estudiando la factibilidad de un nuevo United World College.

Este proyecto tuvo sus comienzos hace dos años, cuando el Príncipe de Gales, Presidente del Colegio Internacional del Pacífico se encontraba en visita oficial en Venezuela. El Príncipe Carlos se entrevistó con el entonces Presidente, Carlos Andrés Pérez y con un grupo de antiguos estudiantes de la United World College preocupados por la excesiva atención que el UWC presta a los países desarrollados. Se consideró que debería establecerse un nuevo colegio en el hemisferio sur como institución agrícola especializada en